



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Medicina Humana

Ana Kristell Gómez Castillo

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control De Lectura

Antropología Médica I

1 "B"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 15 de septiembre del 2022

Antropología Médica

También llamado a conocido con otros nombres así como antropología de la medicina, salud, enfermedad, en los antiguos tiempos todo era más naturistas, después de eso se fueron incluyendo varias teorías donde se incluían los casos clínicos y así mismo más personas y teorías para observar a cada grupo de personas sus culturas, sus comportamientos sociales, así como las acciones y decisiones de cada grupo de personas conforme a su estilo de vida, las tradiciones, costumbres, el lenguaje, diferentes razas entre otras cosas más hasta lograr más personas con esa habilidad, después la antropología general ocupó una posición relevante en las ciencias médicas básicas, así es como la medicina fue encerrando la educación médica en un hospital así los médicos fueron dejando la habilidad antigua, al poco tiempo identificaron enfermeras fundadoras como Virginia Henderson con las 14 necesidades básicas, Margaret Lennigen abriendo una nueva perspectiva profesional, con ámbitos en la investigación dedicados a su vocación; el proyecto de la antropología médica ha permitido el debate con la enfermería, la medicina, la psiquiatría y otras ciencias de salud entorno a algunas cuestiones fundamentales, desde entonces hacen fundamentos para poder dar una mejor atención, acertiva, identificando las enfermedades y sus derivaciones, dando a conocer las enfermedades.

Consideraciones antropológicas en el proceso de Formación Profesional del médico general

Dra. Odalis Quertz Mendez.

El médico profesional se caracteriza por ser apasionado, responsable y comprometido, a desempeñarse con principios de medicina y como tratante en la familia. Un médico tiene que brindar una atención médica integral, previniendo y personalizada, dando la privacidad correspondiente, respetando al paciente por sus culturas, entendiendo o comprendiendo los problemas de salud con los que se enfrenta, se requiere entonces, que los fundamentos científicos de un proceso formativo, se dirijan al conocimiento de la antropología como algo que es necesario, al atender un paciente ser consciente lo cual hace inevitable la sensibilidad social y humana y así entender mejor al ser humano en su ambiente natural y sociocultural, así como comprender y ayudar a resolver los problemas de salud del individuo, de la familia y la comunidad, siendo esta una disciplina académica preparándonos para resolver los problemas socioculturales más generales y presentes en el ámbito laboral enfocándose en el hombre, desde la perspectiva biológica, social y cultural, sobre todo porque tiene en cuenta la existencia y esencia humana, ver la realidad social en que viven los humanos y las relaciones sociales, conociendo la diversidad humana, la antropología tiene como objetivo satisfacer las demandas humanitarias y científicas del campo de la medicina, mediante la búsqueda del origen de las enfermedades y de que manera la sociedad, la cultura y la política

05 | 09 | 22

La antropología médica de Pedro Lain Entralgo: historia y teoría.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Pedro Lain Entralgo el examen de su antropología médica constituye un homenaje digno de sus libros científicos y hasta necesario para la conservación de su pensamiento. Él considera que la medicina no cura sin una doctrina científica de la esencia del ser humano en su totalidad. Dice que la antropología médica es como el conocimiento científico y metafísico del hombre en cuanto a él puede ser "Sujeto sano, enfermable, enfermo, sanable y mortal, recordando que la ciencia humana y natural que vertebraba esa antropología y la metafísica a la filosofía de la realidad humana que la fundamenta. Lain reconoce los procesos que el naturalismo logra en la lucha de la enfermedad, pero encuentra que tal postura científica y a después dio lugar a una rebelión de los enfermos de Europa. La vida de Lain se enfoca en su antropología médica. Él hace un libro donde desarrolla sus ideas ya expuestas pretendiendo o con el objetivo de humanizar la medicina que esto significa o se realiza con un conjunto de prácticas orientadas a lograr una mejor atención y mayor cuidado del que poder hacer para contribuir que uno sea ayudado por el otro, con una buena relación de comunicación, la seguridad del paciente, respetando su privacidad y a evitar errores médicos, se dedica a la realidad de hombre, una salud y enfermedad, siendo una relación antropología médica enfermo o médico paciente. El punto de la persona humana, la realidad del hombre se fundamenta que toda antropología filosófica, se reduce a la persona sana, en su físico, y como hacer la consideración de ella y una persona enferma, desde lo más personal

Referencias

Mendez, D. O. (octubre de 2013). *Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general*.

Obtenido de http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014

Orringer, N. R. (s.f.). *La Antropología Médica de Pedro Laín Entralgo: historia y teoría* .

Obtenido de http://www.dendramedica.es/revista/v7n2/La_antropologia_medica_de_Pedro_Lain_Entralgo._Historia_y_teoría.pdf

Virgili, U. R. (s.f.). *Breve Introducción a la antropología médica*.

Obtenido de <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/60722aaa5cdd77849808b1784311c1b5.pdf>